> Toutes les communes > Baden

Toulbroch. Convention entre associations

Publié le 07 novembre 2017

VOIR LES COMMENTAIRES



Une convention de mise à disposition de deux locaux gratuits situés au 5, rue des Artisans à Toulbroch, a été signée, jeudi 2 novembre, entre Mélanie Vial, présidente du Festival du conte, Yann Pasco, président du Comité des fêtes, le maire de Baden, Michel Bainvel et Daniel Bouëssé, président du bagad (de droite à gauche). Désormais, 185 m² sont ainsi partagés entre le Comité des fêtes et le Festival du conte, tandis que le groupe musical Strollad Kozh et le Bagad bénéficient en alternance d'un même bâtiment insonorisé de 100 m².

1 sur 1 07/11/2017 à 08:50